

Así vivimos nuestra primera caminata cultural en La Candelaria



La Superintendencia de Sociedades comprometida con generar espacios de bienestar para nuestros funcionarios, llevó a cabo la caminata cultural al histórico barrio La Candelaria, en el centro de Bogotá, en la que participaron 40 funcionarios de la Entidad.

Durante el recorrido, los participantes pudieron apreciar la arquitectura colonial y republicana del barrio, así como conocer algunos de sus lugares más emblemáticos, como la Plaza de Bolívar, el Museo del Oro y el Chorro de Quevedo.

Además, tuvieron la oportunidad de interactuar con artistas callejeros, probar la gastronomía local y comprar artesanías. La caminata fue una experiencia enriquecedora para los funcionarios, quienes pudieron conocer un poco más sobre la historia y la cultura de Bogotá.

La Supersociedades en el marco del modelo de empresas familiarmente responsables – efr, implementa diferentes programas que promueven su salud física y mental, así como su desarrollo personal y profesional de nuestros servidores públicos.

